

## 日本科学未来館に行ってきました！ Reported by Minmin

こんにちは、M1の仲野です！

今回はこの夏、神田研の一部のメンバーで見学しに行った日本科学未来館でのお話をしようと思います！！

そもそも、なんで日本科学未来館に行くことになったのか・・・

その目的はずばり、「ドラえもんの道具」の展示！（夏期間限定）

ドラえもんの道具達・・・あんなのあったらいいなーと夢見たことあるのは私だけじゃないはず！

どこでもドアは永遠の憧れ・・・☆

そんな道具達が今、長年培われてきた技術力によって実現された?!・・・それは確かめずにはいられません！日本の科学技術の進歩をとくにご覧あれ♪

この日のメンバーは、仲吉さん・福本さん・アルビン・真壁・私の5人。

科学未来館では常時科学技術の紹介を行っていて、この日は常時のイベントとドラえもんのイベントどっちものぞいてきました♪

日曜日だったこの日・・・夏休みが終わった9月でもたくさんの子供で大変にぎわっていました！

まず、かの有名なASIMOとAIBOがお出迎え！



大御所やはり人気者です。

こんなかわいい子も。。。愛くるしい。。。



なでなですると、反応して目や体を動かして、そして鳴くんです。

ドラえもんの展示に突入！！

ドラえもんが早速お出迎え(^^)



では、お待たせしました！ドラえもんの道具達です！

タケコプター



正式名称は GEN H-4  
世界最小一人乗りヘリコプターとしてギネス登録

展示会では、乗って写真とるのみ。  
残念。

飛んでいるところ見たかったですね～！

ガリバートンネル



↓吸い込まれると大きいドラえもんがお出迎え



.....

透明マント



透けてます！！  
これはなかなかすごい。  
裏側はこのような感じ↓



レンズ越しで見なければいけないところを克服できれば、まさしく透明マント！

・・・他にも、スーパー手袋、ロボットスーツ HAL、ユメテレビ、ブレインデコーディング、翻訳こんにやくが道具として、展示されていました。

まだまだ、技術開発も途中で改善余地があるところは否めませんが、着実に夢の道具に近づいているなど感じる見学でした！！3D テレビも出回るくらい技術進歩が目覚ましい今、今後の発展にも期待がかかりますね！

未来館を出た後、目の前に飛び込んできた豊かな自然たちに惹きこまれ、集合写真をパチリ。



最終的に思うこと、自然が一番の癒しです

お疲れ様でした☆

みなさん、私の誘いにのっていただきありがとうございました♪

End